

# INE promueve la diversidad laboral con vacantes para las próximas elecciones

Redacción

*Jugarán un papel fundamental en la supervisión y capacitación*

La comunidad LGBTTIQ+ de México se ha convertido en foco de atención, ya que el Instituto Nacional Electoral (INE) ha anunciado nuevas oportunidades laborales con un enfoque en la inclusión para las próximas elecciones de 2024. El magistrado no binario, Ociel Baena, ha desempeñado un papel fundamental al dar a conocer estas ofertas laborales exclusivas para la comunidad diversa del país.

Las vacantes anunciadas por el INE están destinadas a roles de “Supervisores y Capacitadores Electorales”. Según Baena, quienes apliquen a estas posiciones recibirán un punto adicional si pertenecen a la comunidad LGBTTIQ+ o si son personas con discapacidades. Estas vacantes son de especial importancia, ya que jugarán un papel fundamental en la supervisión y capacitación de personal para las elecciones, un proceso crucial para el funcionamiento democrático del país.

Para brindar más detalles, el cargo de Capacitador Electoral ofrecerá un sueldo de 15,000 pesos, sujeto a impuestos. Los Capacitadores Electorales se encargarán de sensibilizar a la ciudadanía y notificar a aquellos seleccionados para ser funcionarios de casilla durante las elecciones. Su función es esencial para garantizar un proceso electoral justo y eficiente.

Por otro lado, los Supervisores Electorales, con un salario de 20,000 pesos, también sujetos a impuestos, tendrán la responsabilidad de coordinar, apoyar y verificar las actividades de los capacitadores y asistentes electorales. Su papel es fundamental para mantener la integridad del proceso electoral.

La inclusión de la comunidad LGBTTIQ+ en estas vacantes

es un paso importante hacia la diversidad y la igualdad en el ámbito laboral y electoral. Las personas interesadas en postularse para estas oportunidades laborales pueden hacerlo a través del siguiente enlace: <https://reclutamientoseycae.ine.mx/loginSEyCAE>

Esta iniciativa no solo destaca la importancia de la diversidad en el trabajo del INE, sino que también ofrece a miembros de la comunidad LGBTTIQ+ la oportunidad de desempeñar un papel activo en el proceso democrático de México.

